

さいたま市議会議員(南区選出)

浜口けんじおせっかいレポート

Vol.93号 ~会いたい時に一番会える議員を目指して~

自転車運転中のスマホ禁止



全国各地で被災された皆さまに心より
お見舞いを申し上げます

自転車のマナーの悪さ目につきませんか!?

みなさんも自転車に乗ってらっしゃることと思いますが、自転車のマナーの悪さが最近目につきませんか?特に自動車に乗っていると、自転車の危険な運転にヒヤッとすることが多くあります。

また、自転車と歩行者との接触のトラブルも後を絶ちません。私も自戒の念を込めて、みなさんと一緒に少しでもさいたま市の自転車マナーが向上するように努めていきたいと思っています。

自転車条例制定へ!さいたま市議会が始動!!

さいたま市議会では、この度自転車条例を制定するためにプロジェクトチームを結成いたしました。私浜口もそのメンバーの一員です。

さいたま市は人口一人あたりの自転車保有台数が政令市の中でNo1。「自転車のまち」と言われています。それだけに、自転車のマナー向上は避けて通ることはできません。

(仮称)さいたま市自転車条例に、浜口は下記のようなことを盛り込むよう提言しています。

- ① 駅や交差点など人が多い場所での自転車の「手押し」の義務化
- ② スマホを見ながらや、音楽を聞きながらの「自転車ながら運転」の禁止の明文化
- ③ 自転車自賠責保険の加入の努力義務化
- ④ 自転車の左側通行の徹底
- ⑤ 交通安全規定だけではなく、健康増進のためにも自転車の利用を促進する条項

自転車条例を制定することによって、自転車を利用する方にとっても利用しない方にとっても快適にかつ安全に過ごせるまちづくりをしっかりと行って参りたいと思います。

浜口けんじの日々の活動はぜひfb(フェイスブック)で! [浜口健司](#) で検索ぜひ一度
ご覧になって頂き「いいね!」をたくさん押してくださいね、(´▽`)/